

LA GUERRE SUR LE FRONT ORIENTAL

Les hostilités reprennent sur tout le front oriental. En Belgique jusqu'à la mer Noire, et ironie des choses humaines, elles sont reprises par les bolcheviques...

La guerre que veut la France

La France ou la Conférence est appelée à prononcer sur les justes demandes de la France, c'est-à-dire sur notre présent et notre avenir...

Le général Pershing décoré

Paris, 31 mars. — Le général Pershing, commandant en chef de l'armée américaine, a été décoré de la Légion d'honneur...

Les aviateurs conservent leur insigne

Paris, 31 mars. — Pour donner à notre armée de l'air un témoignage particulier de la reconnaissance nationale...

LES TRAHISONS de l'ex-roi de Grèce Constantin

Athènes, 28 mars (révisé). — L'enquête de la commission parlementaire sur les agissements du roi Constantin...

Une plainte contre le lieutenant Fonck

Paris, 31 mars. — Il était bruit depuis quelques jours, au palais de justice, d'une dénonciation adressée au procureur...

La poste aérienne en Tunisie

Gabès, 27 avril. — Un avion postal parti de Gabès à six heures trente est arrivé à Bengardane à neuf heures trente...

EN POLGNE

UN MESSAGE de la Commission interalliée

Varsovie, 31 mars. — Avant de quitter la Pologne, la commission interalliée a adressé à toutes les classes de la population un message de remerciements...

En Russie

LENINE SERAIT MENACÉ

Pétrograd, via Stockholm, 31 avril. — Les derniers désordres présentent un caractère inquiétant pour le gouvernement soviétique...

En Hongrie

DES ITALIENS ET DES ANGLAIS à PRESBURG

Copenhague, 31 avril. — Suivant des nouvelles arrivées de Presbourg, des troupes italiennes et britanniques sont arrivées dans cette ville...

En Espagne

L'état de siège à Alicante

Madrid, 31 mars. — L'état de siège a dû être proclamé à Alicante. Le travail reprendra dans les quelques jours...

La journée de huit heures

Paris, 31 mars. — Le cartel inter-fédéral, composé des Fédérations socialistes, des socialistes de fer, des inscrits maritimes...

LES FONCTIONNAIRES démolissables seront tous démolis

Paris, 31 mars. — La Commission de l'armée de la Chambre a décidé de constituer un comité pour étudier les moyens de réduire le nombre des fonctionnaires...

Une carte postale qui a mis du temps

Perpignan, 27 avril. — M. Pujol, directeur de l'école française de Figeiras (Espagne), vient de recevoir une carte postale à la poste le 23 juillet et dix-huit jours après...

LA CONFÉRENCE DE LA PAIX

Au Conseil des Quatre les délibérations relatives aux frontières et aux indemnités touchent à leur fin

Les demandes de la France et de l'Angleterre semblent exagérées aux Américains

Les préliminaires de paix

Paris, 31 mars. — D'après les derniers renseignements nous croyons savoir qu'il se pourrait que les préliminaires de paix ne soient pas présentés aux délégués allemands...

Les discussions sur la Ligue des Nations ont compromis l'œuvre de Foch

New-York, 30 mars. — Le « New-York Sun » dit : « De nombreuses heures ont été perdues à discuter la Ligue des Nations, et ce n'est qu'après un long débat que les délégués ont pu se mettre d'accord sur la Ligue pendant plusieurs mois à la fois...

58 000 de la jeunesse française tuée à la guerre

Paris, 31 avril. — Avant ceux de la réception des étudiants américains par les étudiants français, M. André Tardieu a tenu, le 29 avril, une conférence sur la jeunesse française tuée à la guerre...

L'incident de Dantzig

Paris, 31 avril. — D'après des informations reçues par le correspondant de Dantzig, les pourparlers, suspendus à la suite de l'incident de Dantzig, ont repris...

La politique russe du Japon

Tokyo, 28 mars (révisé). — Le vœu de l'Union nationale japonaise, exprimé par le député japonais, est de voir la France pendant la période nécessaire à l'Allemagne pour la reconstruction de son territoire...

Manifestation antibolcheviste en Italie

Rome, 27 avril. — Des manifestations contre le bolchevisme et les tendances bolchevistes ont eu lieu à Rome...

TRANSYLVANIE La question du Banat

A la date du 20 mars, une dépêche de Budapest annonçait : Les décisions prises par la Conférence de la paix, les troupes serbes vont évacuer le Banat...

NAVIGES DE GUERRE à Barcelone

Barcelone, 31 mars. — Neuf navires de guerre, placés sous le commandement de l'amiral Joaquín, ont été transférés à Barcelone...

POUR MAINTENIR LES ASSURANCES

Madrid, 31 mars. — Un conseil de cabinet s'est réuni à 17 heures au palais national, sous la présidence de M. Bermejo...

REUNION DU CARTEL INTERFÉDÉRAL

Paris, 31 mars. — Le cartel inter-fédéral, composé des Fédérations socialistes, des socialistes de fer, des inscrits maritimes...

LES FONCTIONNAIRES démolissables seront tous démolis

Paris, 31 mars. — La Commission de l'armée de la Chambre a décidé de constituer un comité pour étudier les moyens de réduire le nombre des fonctionnaires...

Une carte postale qui a mis du temps

Perpignan, 27 avril. — M. Pujol, directeur de l'école française de Figeiras (Espagne), vient de recevoir une carte postale à la poste le 23 juillet et dix-huit jours après...

EN ANGLETERRE

Les Communes votent le bill des effectifs militaires

Londres, 27 avril. — La Chambre des communes a adopté en troisième lecture, par 328 voix contre 64, le bill relatif aux effectifs militaires...

Les préliminaires de paix

Paris, 31 mars. — D'après les derniers renseignements nous croyons savoir qu'il se pourrait que les préliminaires de paix ne soient pas présentés aux délégués allemands...

Les discussions sur la Ligue des Nations ont compromis l'œuvre de Foch

New-York, 30 mars. — Le « New-York Sun » dit : « De nombreuses heures ont été perdues à discuter la Ligue des Nations, et ce n'est qu'après un long débat que les délégués ont pu se mettre d'accord sur la Ligue pendant plusieurs mois à la fois...

58 000 de la jeunesse française tuée à la guerre

Paris, 31 avril. — Avant ceux de la réception des étudiants américains par les étudiants français, M. André Tardieu a tenu, le 29 avril, une conférence sur la jeunesse française tuée à la guerre...

L'incident de Dantzig

Paris, 31 avril. — D'après des informations reçues par le correspondant de Dantzig, les pourparlers, suspendus à la suite de l'incident de Dantzig, ont repris...

La politique russe du Japon

Tokyo, 28 mars (révisé). — Le vœu de l'Union nationale japonaise, exprimé par le député japonais, est de voir la France pendant la période nécessaire à l'Allemagne pour la reconstruction de son territoire...

Manifestation antibolcheviste en Italie

Rome, 27 avril. — Des manifestations contre le bolchevisme et les tendances bolchevistes ont eu lieu à Rome...

TRANSYLVANIE La question du Banat

A la date du 20 mars, une dépêche de Budapest annonçait : Les décisions prises par la Conférence de la paix, les troupes serbes vont évacuer le Banat...

NAVIGES DE GUERRE à Barcelone

Barcelone, 31 mars. — Neuf navires de guerre, placés sous le commandement de l'amiral Joaquín, ont été transférés à Barcelone...

POUR MAINTENIR LES ASSURANCES

Madrid, 31 mars. — Un conseil de cabinet s'est réuni à 17 heures au palais national, sous la présidence de M. Bermejo...

REUNION DU CARTEL INTERFÉDÉRAL

Paris, 31 mars. — Le cartel inter-fédéral, composé des Fédérations socialistes, des socialistes de fer, des inscrits maritimes...

LES FONCTIONNAIRES démolissables seront tous démolis

Paris, 31 mars. — La Commission de l'armée de la Chambre a décidé de constituer un comité pour étudier les moyens de réduire le nombre des fonctionnaires...

Une carte postale qui a mis du temps

Perpignan, 27 avril. — M. Pujol, directeur de l'école française de Figeiras (Espagne), vient de recevoir une carte postale à la poste le 23 juillet et dix-huit jours après...

REvue DE LA PRESSE

LES HUIT HEURES

Les organisations ouvrières reprennent une ardente campagne en faveur de la journée de huit heures...

SI L'ALLIANCE DEBARRAQUER DE FORCE LA DANTZIG

C'est une éventualité qu'envisage le commandant en chef de l'armée française...

LA TAXE DE LUXE

La proposition de loi de M. Sarda et de la Chambré de la Chambre des députés...

Au Danemark

Copenhague, 27 avril. — Un premier contingent de trois cents soldats américains...

La réorganisation de l'armée

Washington, 31 mars. — Le général March, chef de l'état-major général de l'armée américaine...

Un projectile américain d'une portée de 310 kilomètres

New-York, 31 mars. — Avec l'aide du département de la guerre américaine, le docteur Robert H. Goddard...

Explosion d'un récipient d'essence

Bruxelles, 31 mars. — Une automobile, qui venait de quitter la gare de Schaerbeek...

HIPPISME

Le Grand Prix de Paris se courra le 29 avril. Le Prix de Diane se courra le 5 juin (40.000 fr.).

Les grandes épreuves de 1919

Paris, 31 mars. — Le ministre de l'Agriculture vient d'approuver le programme des courses plates qui lui a soumis le comité des Sociétés d'entraînement...

Le général Pershing décoré

Paris, 31 mars. — Dimanche, au siège du G. O. G. français, le général Pershing...

Le 5 avril prochain, clôture des listes électorales

Doit réclamer son inscription à la mairie. Le citoyen qui n'était pas électeur aux élections de 1914. Doit vérifier ou faire vérifier son inscription. L'électeur qui était inscrit, mais dans une autre commune. Doit produire à la mairie.

Chaque électeur doit vérifier ou faire vérifier son inscription sur les listes de la mairie

Doit réclamer son inscription à la mairie. Le citoyen qui n'était pas électeur aux élections de 1914. Doit vérifier ou faire vérifier son inscription. L'électeur qui était inscrit, mais dans une autre commune. Doit produire à la mairie.

Le 5 avril prochain, clôture des listes électorales

Doit réclamer son inscription à la mairie. Le citoyen qui n'était pas électeur aux élections de 1914. Doit vérifier ou faire vérifier son inscription. L'électeur qui était inscrit, mais dans une autre commune. Doit produire à la mairie.

Le 5 avril prochain, clôture des listes électorales

Doit réclamer son inscription à la mairie. Le citoyen qui n'était pas électeur aux élections de 1914. Doit vérifier ou faire vérifier son inscription. L'électeur qui était inscrit, mais dans une autre commune. Doit produire à la mairie.

Le 5 avril prochain, clôture des listes électorales

Doit réclamer son inscription à la mairie. Le citoyen qui n'était pas électeur aux élections de 1914. Doit vérifier ou faire vérifier son inscription. L'électeur qui était inscrit, mais dans une autre commune. Doit produire à la mairie.





